

## Mehr Teilnehmer als erwartet - Vereinsmeisterschaften beim SKV

Zu den Vereinsmeisterschaften beim SKV Erligheim am vergangenen Freitag traten deutlich mehr Teilnehmer an als in den Vorjahren. 63 Teilnehmer in elf Altersklassen maßen sich in jeweils einem Wahldreikampf im Gerätturnen. Die Sieger sind die Vereinsmeister 2015.

Zum achten Mal veranstaltet die Turnabteilung des SKV diesen Wettkampf, der sich wachsender Beliebtheit erfreut, beziehungsweise die zunehmenden Mitgliederzahlen in den Turngruppen widerspiegelt. Wie in den Vorjahren genossen die Teilnehmer die angenehme Wettampfatmosphäre dieses vereinsinternen Wettkampfes, die vom freundschaftlichen, fast familiären Miteinander in den Kinder- und Jugendturngruppen geprägt wird. Ältere Turner und Turnerinnen halfen den jüngeren beim Einturnen, und erfahrene Wettkämpfer gaben Tipps den weniger erfahrenen.

Dass am Ende die Turner und Turnerinnen mit einiger regionaler Wettkampferfahrung, Mareike Karle, Nico Hammel, Lena Krapf, Johanna Mayer und Chiara Dux mit jeweils rund 4 Punkten Abstand vor den Nächstplatzierten lagen, überraschte nicht. Dennoch war es in einigen Altersklassen recht spannend. Würde in der A-Jugend Nico Hammel Vereinsmeister, der etwas höherwertige Übungen wählte als Mareike Karle, oder würde sich Mareike durchsetzen, die eine unglaubliche Gabe zur Perfektion im Turnen besitzt? Die Bodenübung, wo beide P5 turnten, machte den Ausschlag, und Mareike konnte mit einer fast fehlerfreien Ausführung 13,85 Punkte von 15 möglichen erringen und lag am Ende vor Nico, der übrigens vom Alter her erst B-Jugend ist, mangels Teilnehmer aber bei der A-Jugend starten musste. Bei den Junioren wurde es kurzzeitig dramatisch, als Pascal Mahl bei der Barrenübung stürzte. Zum Glück fiel er auf die Weichbodenmatte und blieb unverletzt und konnte den Wettkampf fortsetzen. Jedoch fehlten ihm nun wichtige Punkte an seinem Paradergerät. Dies konnte er mit einer Hocke über den Sprungtisch wieder wett machen, wo er mit 13,9 Punkten die beste Wertung erhielt, die an diesem Tag vergeben wurde. Er wurde Vereinsmeister der Junioren, und den Zuschauern wurde an diesem Nachmittag reichlich schönes Turnen gezeigt.

Die Siegerliste: